



地域連携室だより

Topics.1 地域医療のAI活用と連携強化

2025年11月7日(金)、南部地区医師会主催の「地域包括ケアにおける多職種連携と在宅医療」に関する講演会および意見交換会に参加しました。講師は、県立中部病院感染症内科・地域ケア科副部長の高山義浩先生です。

高山氏の講演では、今後の地域医療を支えるキーポイントは「ロボット・AI・タスクシェア」であり、地域連携で活用できるAIを見つけ、使いこなしていくことが求められるとのお話でした。沖縄県は要介護度(3~5)の高い前期高齢者が多く、外来受療率が全国最下位という課題を抱えています。こうした状況において、介護予防の推進には「地域連携と住民参加」が重要であり、慢性疾患の定期受診を促す病診連携(2人主治医制)の推進が必要であると感じました。

今後は、高山先生の講演にあったAIの活用をはじめ、病院、訪問診療、訪問看護などとの密な連携により、地域包括ケアシステムが提唱する「住み慣れた地域で最後まで」を医療の現場から支える「急性期在宅」が重要になると学びました。南部地区においても、下り搬送LINEネットワーク等を活用し、医療機関と訪問診療・訪問看護が連携しながら情報共有を強化することで、患者・家族にとって最適な医療を提供できる体制を地域全体で整えることを目指し、連携を深めていきたいと考えます。



Topics.2 年末年始の診療体制について ※連携室対応時間も通常診療と同様です。

【救急診療科】内科、循環器内科、外科、整形外科、心臓血管外科、脳神経外科、産婦人科

12/29 (月)	12/30 (火)	12/31 (水)	1/1 (祝・木)	1/2 (金)	1/3 (土)	1/4 (日)	1/5 (月)
通常診療			24時間救急体制				通常診療



2025年ありがとうございました。

2025年も残り1か月となりました。今年は「広報誌の最適化と情報共有による効果的な広報活動の実現」をテーマに、日本医療マネジメント学会に初めて参加し、発表いたしました。学会では県内外の医療機関の取り組みや工夫を知ることができ、とても充実した一年となりました。

季節の変わり目であり、忘年会シーズンでもありますので、体調に気を付け、皆さまも良い年末年始をお過ごしください。



社会医療法人友愛会
友愛医療センター

沖縄県豊見城市字与根50-5
TEL.098-850-3811(代)

地域連携室

TEL.098-852-2575 FAX.098-852-2152

【受付時間】平日 8:30~17:00/土曜日 8:30~12:00



▲医療従事者
専用ページ



▲外来担当医表
申込書



▲受診予約
申込書